

お礼

この度はYeLL Presents the Freshにご参加いただき、ありがとうございました。

おかげさまで、今回も多くの笑顔が溢れる良い大会になりました。

この大会は、未熟な低学年に合わせた幼稚なゲームではなく、本番さながらの雰囲気を経験させ、意識や意欲の向上に繋げるという主旨で開催させていただいております。

指導者の皆様にはその主旨をご理解いただき、審判着をしっかりと着用してスキルの未熟さを考慮しながらゲームの質をできるだけ下げないという難しい主旨に合わせていただいたおかげで、試合自体も引き締まったものになりました。

子どもたちもそれぞれの舞台で主人公を経験し、この世代の青春を謳歌した1日だったと思います。

選手、保護者、指導者がたくさんの笑顔と経験を思い出を持ち帰り、大会自体も大成功で終わることができました。

会場を提供していただいた会場校の皆様、ご協力ありがとうございました。

これからも我々TEAM YeLLは選手、指導者、保護者に貢献する存在として大会や競技団体に寄り添い、役に立つことや困難なこと、そして新しい取り組みに挑戦していきます。

ありがとうございました

